

Nachruf

Die Staatliche Realschule Landau trauert um ihre langjährige Lehrerin, Konrektorin und Schulleiterin Frau Dr. Maria Füßl, die nach einem erfüllten Leben am 26. März 2010 im Alter von 95 Jahren verstorben ist.

1949, im Gründungsjahr der Realschule Landau, die damals noch Mittelschule hieß, unterrichtete Frau Dr. Füßl als eine von damals drei hauptamtlichen Lehrkräften als Diplom-Handelslehrerin die Fächer Rechnen, Wirtschaftskunde, Kurzschrift, Handarbeiten und Leibesübungen für Mädchen. Sie war Pädagogin mit Leib und Seele, hochmotiviert, immer einsatzbereit, durchaus streng, aber gerecht und stets um das Wohl ihrer Schülerinnen und Schüler bedacht. Die Ausbildung junger Menschen bestimmte ihr ganzes Lebenswerk. Sehr bald erkannte man im Kultusministerium auch ihre ausgezeichneten Führungsqualitäten. So durfte sie von 1951 bis 1963 an der Seite des Schulleiters Dr. Viktor Karell als Konrektorin tätig sein und übernahm schließlich selbst ab 1. September 1963 als Realschuldirektorin für 16 Jahre die Leitung der Staatlichen Realschule Landau bis zum Eintritt in den Ruhestand 1979.

Auch als Pensionistin ließ Frau Dr. Füßl den Kontakt zu ihrer alten Schule nicht abreißen und war ein gern gesehener Gast bei allen Feierlichkeiten und Schulfesten.

Frau Dr. Maria Füßl hat sich 30 Jahre lang um die bayerische Realschule und insbesondere um die erfolgreiche Entwicklung der Realschule Landau verdient gemacht.

Wir werden sie in guter Erinnerung behalten.

Frau Dr. Füßl möge ruhen in Gottes Frieden.

Dienststelle des Ministerialbeauftragten
für die Realschulen in Niederbayern